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An den Vorsitzenden des Stadtwerkeausschusses

Herrn Uwe Matthes

Anfrage der Fraktion DIE LINKE zum Therna:

„Norderstedt will die Sonne einfangen"

Sehr geehrter Herr Matthes,
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Norderstedt den 10. März 2021

im Namen er Fraktion DIE LINKE stellen wir folgende Anfrage an die Werkleitung und bitten diese zur

nächsten Sitzung des Stadtwerkeausschusses schriftlich zu beantworten.

Sachverhalt:

Der Presse konnten wir entnehmen, die Werkleitung der Stadtwerke einen „Strategiewechsel" vollzogen hat.

Das Ausbauziel mit BIIKW sei erreicht, nun sei das „enorme Potential" der Solarenergie zu nutzen.

Dazu haben wir folgende Fragen:_

1. Welche einzelnen aktuelle und zukünftig geplante Maßnahmen zur Ausweitung der Nutzung

von Solarenergie beinhaltet die Strategie?

2. Gibt es einen Zeitplan mit definierten Zielvorgaben für die massive Ausweitung der Nutzung

von Solarenergie?

3. Wenn ja: Wie sieht dieser Ziel-/Zeitplan aus?

4. Ist ein regelmäßiges Monitoring der Zwischenziele geplant?

5. Das Thema „Mieterstrom" steht schon länger auf der Agende der Stadtwerke: Wie ist der .

Stand der Dinge?

Mit freundlichem Gruß
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